



Consejo de Seguridad

Distr. general
11 de septiembre de 2012
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 11 de septiembre de 2012 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Durante la última semana, terroristas de Gaza dispararon otros 20 cohetes contra comunidades israelíes. Cada mañana, los niños del sur de Israel despiertan sin saber si pasarán el día en una clase o en un refugio contra bombas. Tres familias de Netivot han quedado sin hogar esta semana, después de que los cohetes arrasaron sus casas.

Los israelíes solo tienen 15 segundos para refugiarse de los cohetes. El Consejo de Seguridad ha tenido más de 10 años para pronunciarse contra el terror de Hamas. El tiempo pasa y el ruido constante de las sirenas que anuncian las incursiones aéreas en Israel debería resultar una clara advertencia para la comunidad internacional.

Exhorto al Consejo de Seguridad a que condene sin más demora los disparos de cohetes desde Gaza. Esperamos que las naciones responsables que realmente valoran la paz y la seguridad se pronuncien de manera clara, decidida e inmediata contra los terroristas que continúan atacando a la población del sur de Israel.

El terror procedente de Gaza comienza y termina en Hamas, que no puede seguir escondiéndose tras otras organizaciones terroristas. Israel considera a la organización terrorista Hamas plenamente responsable de todos los ataques procedentes de Gaza. Israel ha ejercido y continuará ejerciendo su derecho de legítima defensa, según proceda, y adoptará todas las medidas necesarias para proteger a sus ciudadanos.

Le agradecería que hiciera distribuir la presente carta como documento oficial del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ron **Prosor**
Embajador
Representante Permanente

